

## LA FACULTAD DE MEDICINA/CD. MENDOZA, CONTINÚA RECIBIENDO A ESTUDIANTES DE OTROS PAÍSES Y EN ESTA OCASIÓN DE PERÚ.



El 13 de Enero de 2012, se logro en esta ocasión como **sede Hospitalaria** el **Hospital General Regional de Orizaba “Dr. Ignacio García Tellez”** del **Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)**; servicio de **Medicina Interna - CARDIOLOGÍA** para **Romelia Anais Barba Bernal** quién e cursa la Carrera de **Médico Cirujano** en la **“Universidad Privada Antenor Orrego de de Trujillo en Perú”**. Además la estudiante conoció de forma física nuestras instalaciones y compartió vivencias de su formación con estudiantes locales. Concluyendo su estancia el 10 de Febrero de 2012 con resultados satisfactorios, pues se lleva como aprendizaje, las bondades de un modelo flexible centrado en el aprendizaje, el apoyo tutorial, la practica clínica en las sede hospitalaria con tutor clínico, la bondad de contar con escenarios reales de aprendizaje, articulando los saberes teórico, heurístico y axiológico, para formar profesionales mejor preparados, capaces de responder a los retos y desarrollar las competencia que exige la práctica del médico, sin dejar de lado la ética.